

Agropecuaria roza el millón de dólares en negocios

La Feria Agropecuaria de Santa Cruz (Agropecuaria), en sus tres primeras jornadas, generó un total de \$us 950.000 en operaciones directas, intenciones de negocios y remates de ganado de alta genética.

Las visitas a la exposición llegaron a las 8.071 personas hasta el tercer día y la organización espera superar la taquilla del año pasado, detalló Víctor Hugo Suárez, gerente comercial de la muestra.

Esta versión, que tiene 502 animales en exposición, superó el número del año pasado de 437 ejemplares, lo que significa un incremento del 13% del hato, puntualizó Roberto Justiniano, gerente de operaciones de la Asociación Boliviana de Criadores de Cebú (Asocebu).

Justiniano indicó que hoy se conocerá a las ganadoras de la competencia de ordeña, en la que participan 15 vacas de la raza gyr y tres de girolando de diferentes cabañas. Al finalizar el pesaje, que será a las 18:00, se realizará la respectiva premiación.

“Un promedio de 35 a 50 litros diarios de leche fue la medición en los primeros dos días”, informó Jovita Égüez, jueza asignada a la competencia.

Justiniano dijo que hay satisfacción por el interés del público que visita los stands y resaltó que el mayor interés del público se centra en los corrales de animales: equinos, bovinos, caprinos y aves ornamentales.

Las calles de Agropecuaria también son transitadas por delegaciones estudiantiles de universidades, que aprovechan para conocer las razas.

En el corro de remates, la jornada de ayer estuvo reservada a la Hacienda Nelorí, que puso lo mejor de su genética en la quinta noche de puja ganadera.

Aves dan colorido al paseo

Una postal diferente en la muestra son las aves ornamentales y de corral del criadero avícola Coronel Félix Romero. Diez razas de gallinas y una de patos, de la colección personal de Rolando Romero, están en exposición como parte de una difusión especial.

Romero explicó que el objetivo es mostrar al público aves originarias del mundo, más que comercializarlas.

Sin embargo, tiene disponibles algunos ejemplares de colección. Las aves son entregadas en parejas. El rango de precios va de Bs 150 a 400